

# 玉東縁 3



## 新生徒会二役決定

十一月二十四日、生徒会役員改選の立会演説会と投票が行われました。

立会演説会では、立候補の十五名とそれぞれが責任者が全校生徒に、自分の主張を訴えました。

玉東中の伝統を引き継ぎながら、令和の時代の玉東中をさらに発展させようという意欲に溢れ、さまざまな提案をしてくれました。意欲を表に出している姿は頼もしく見えました。



立会演説会の後に行われた厳正な投票の結果、次の生徒が当選しました。

- 【会長】 上村恭弘
- 【副会長】 徳山弘樹
- 安田万桜
- 前田晴輝
- 酒井美緑

新三役には、これから一年間、玉東中の飛躍のために活躍してほしいと思えます。卒業した先輩たちや保護者の皆様、地域の皆様方の支援をよろしくお願います。頑張ろう新生徒会！



## 修学旅行

十二月四日から六日、二年生は奈良・京都への修学旅行を行いました。

初日は新幹線で新大阪駅まで移動し、奈良公園や東大寺を見学しました。



見学しました。夜には大江能楽堂で能の体験を行いました。二日目は京都市内の班別自主研修です。朝八時過ぎから午後五時ごろまで班で計画した所を回りました。宿に帰って来た時はみんなお土産袋を両手に抱えていました。夜には京都タワーの展望デッキから京都市内の夜景を楽しみました。三日目は座禅体験、平等院鳳凰堂を見学し、帰路に着きました。



## マラソン大会

十二月十六日、校内マラソン大会を実施しました。晴天、無風の絶好のマラソン日和の中、A、B、Cの三つのグループに分かれてスタートしました。

大会の約二週間前からは体育授業や放課後に全校でランニングの時間を設けて大会に備えてきました。生徒は自分のペースでしっかりと走りを見せてくれました。

各レースの優勝者は次の通りです。



- 【Aグループ】
  - 男子 竹下伊織
  - 女子 前田旭
  - 【Bグループ】
  - 男子 柳湧一郎
  - 女子 清田瑛梨沙
  - 【Cグループ】
  - 男子 大隅克哉
  - 女子 大城戸愛瑠
- 安全指導をしていただいたPTA役員の方々、応援していただいた保護者や地域の方々、ありがとうございました。



## 芸術鑑賞

十一月三十日、書道家の徳山剛山先生をお招きし、芸術鑑賞会を行いました。

全校生徒を前に、各学年への言葉として、「一年生には抱一」、二年生には「解憂」、三年生には「百折不撓」、学校全体に「瞬」の文字を書いていただきました。その様子に生徒は感嘆の声をあげていました。



## じぶやき

あと一週間ほどで今年も終わります。新型コロナウイルスと共存しながら何とか教育活動を進めることができました。来年はより質の高い教育活動を目指し、生徒・職員一丸となって様々なことにチャレンジしていきたいと思えます。今後も温かいご支援をよろしくお願います。